



YOGYA KEKURANGAN 244 GURU SD-SMP

Solusi Sementara Diatasi GTT

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta mencatat kekurangan guru SMP dan SD negeri terjadi sejak tahun 2013. Rekomendasi hasil survei indeks pengaduan masyarakat terkait pelayanan SMP negeri di Kota Yogyakarta selama ini telah dilakukan. Tapi rekrutmen guru Pegawai Negeri Sipil (PNS) menjadi kewenangan pemerintah pusat.

"Sebenarnya rekomendasi itu salah karena yang punya hak untuk merekrut PNS guru adalah kewenangan Kemenpan RB, bukan pemkot. Kami hanya punya hak mengusulkan. Itu sudah dilakukan tiap tahun melalui BKPP," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edi Hery Suasana, Kamis (8/3).

Edi menyebut kekurangan guru di 16 SMP negeri sebanyak 84 guru dan 160 guru di SD negeri di Kota Yogyakarta. Kekurangan terjadi hampir di semua mata pelajaran mulai dari Bahasa Inggris sampai guru Bimbingan Konseling. Dinas sudah mengusulkan PNS guru ke Kemenpan RB lewat Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP). Tapi tidak

semua usulan disetujui.

Solusi sementara beban guru PNS dalam mengajar ditambah lebih dari 24 jam dalam seminggu dan merekrut Guru Tidak Tetap (GTT). Namun rekrutmen GTT memiliki waktu mengajar terbatas dan dibiayai menggunakan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS). Dampaknya dana BOS tidak bisa untuk mengembangkan operasional lain di sekolah. "Selama ini kami sudah usahakan seoptimal mungkin agar tidak mengganggu kegiatan belajar mengajar. Sebenarnya kurang, tapi seolah terpenuhi dengan beban guru PNS makin banyak dan GTT mengajar waktu terbatas," tuturnya.

Mengenai kinerja dan kualitas guru, pihaknya menegaskan selama ini sudah dilakukan berbagai upaya peningkatan secara rutin melalui pelatihan dan bimbingan teknis. Termasuk saat menjelang ujian nasional dilakukan pelatihan cara membeda kisi-kisi soal dan materi yang harus ditekankan. Di samping itu pembelajaran berbasis teknologi informasi internet lewat e-learning di Disdik Kota Yogyakarta. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005